

GIJON VUELVE A SU COMPLETA NORMALIDAD

Número suelto 15 cts.

MARTES

26
OCTUBRE



SEGUNDA EDICION

Redac. y Administración provisionales
ARMAS, 1, 5.º
TOLEDO. - Tel. 1705
Apartado Correos 9
Talleres Teléfono 1605

AÑO II DIARIO DE PALANQUE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA DE LAS J.O.N.S. NUM. 512

Misión Imperial

Unidad del hombre y de los hombres

Todas las luchas políticas de la Historia han girado en torno a este vocablo: Libertad. La vida del hombre a través de los siglos es un continuo desahirse, un desligarse de las ataduras que la Naturaleza y las concepciones políticas de las épocas hacían en su torno.

Pero, ¡qué incomprensión y cuánta doctrina falsa ha nacido cobijada por una visión obtusa de este concepto!

Allá, en las fuentes del liberalismo, la mayor paradoja entre el vocablo y el concepto, el cerebro esclavo de Rousseau tiene un maldito sueño sobre el hombre libre y, desde entonces, la Humanidad va de tumbos en tumbos buscando en la imagen natural la razón de su libertad; y el espejismo es terrible. Este rige toda la concepción política de los últimos siglos; ese liberalismo de muchedumbres discordantes y banderas tricolores; esa libertad externa, de ademán más o menos inelegante. Por eso la España del 14 de abril, al saber que había logrado ser "libre" a base de introducir papeletas en las urnas electorales, se subió a los techos de los tranvías y se alzó las faldas. Este es todo el criterio de los pueblos liberales y el absurdo de sus doctrinarios que suponen que la libertad del individuo es algo tan superficial que se pueda lograr en una jornada electoral.

El individuo se considera "libre" en cuanto se siente desligado y así se ve languidecer a las naciones liberales en una laxitud, en un sentirse desprendido que acabará por balancearlas en el vacío y entonces buscarán por lógica inmediata el asidero clave: el estricto sentido de Libertad.

Frente al concepto chabacano de libertad que presenta al individuo divorciado de la misión estatal, nosotros presentamos el concepto espiritual de la libertad en el estado totalitario, en donde la Nación es unidad perfecta que enmarca las actividades individuales y donde el hombre es libre, no porque pueda formar grupos de más de cuatro en la vía pública o marchar por la acera de la izquierda; no porque pueda elegir en la marcha nacional una dirección positiva o negativa, sino porque

espiritualmente ha logrado desprenderse de todos los obstáculos que la impiden la cooperación a esa Misión que los pueblos llevan indefectiblemente escrita en sus destinos.

Sólo el hombre libre es digno y capaz de salvación, y por ser libre es unidad capaz de misión trascendente e individual.

De esta unidad del hombre se comprende fácilmente la unidad de los pueblos formados como si dijéramos por una unidad de unidades—y valga la redundancia—

cia y comprenda quien pueda— con una capacidad de misión y salvación.

¡Qué elegancia rebosa la política espiritual de José Antonio!

"La Patria es una unidad total, en que se integran todos los individuos y todas las clases... y el estado que cree, sea el instrumento eficaz, autoritario, al servicio de una unidad indiscutible, de esa unidad permanente, de esa unidad irrevocable que se llama Patria."

Un infundio más

Un semanario francés ha publicado un documento a todas luces apócrifo atribuyendo a oficiales del Estado Mayor alemán mendacidades propias sólo del Estado Mayor de Estado de la Internacional judío-masónica-soviética. La maniobra es tan burda y el infundio es de tal volumen que nos consideramos relevados de prestarle atención si no fuera que pluma tan adicta a nuestra causa como la de León Daudet se hace eco de ellos en "L'Action Française", si bien la perspicacia del eximio escritor se cuida de poner su autenticidad en cuarentena. Se dicen en este documento cosas tan peregrinas como esta: "La mayor parte de los oficiales de la marina franquista son alemanes". Pues bien, tan eso es mentira que podemos afirmar que en la marina Nacional no hay ni un solo oficial, ni una sola clase, ni un solo marinero que no sea español. Y de esa calidad son todas las "verdades" que contiene ese pretendido documento confeccionado en alguna Logia o en el del Komintern.

La obstrucción soviética en la No Intervención

¿Una rectificación de la posición francesa?

Londres. — La cuestión de la No Intervención ha sido objeto estos días en Londres de largas conversaciones entre Eden y el embajador Corbin, que acaba de regresar de París, donde se ha entrevistado con el Ministro de Negocios Extranjeros Sr. Delbós y otros miembros del gobierno. Según se declara en círculos bien informados, el embajador francés comunicó a Eden que su gobierno se halla dispuesto a renunciar a la repatriación simbólica

de voluntarios, siempre que esta cuestión constituye un obstáculo importante para llegar a una inteligencia en la cuestión española.

Ciertos indicios permiten suponer también que Francia mostrará serenos intransigente por lo que se refiere al límite que puso a las negociaciones del Comité de No Intervención para redobrar su libertad de acción.

Así, Francia ha cambiado, al parecer, su actitud de los primeros días y se prepara para recavar de Alemania e Italia una actitud más conciliadora que permita una perfecta unanimidad en los futuros acuerdos del Comité de No Intervención.

Rusia, cuya actitud amenaza torpedear la armonía del Comité, en vista de su fracaso en el seno del mismo se prepara a abandonarlo pretextando que los gastos que su mantenimiento le ocasionan son demasiado elevados. En resumen: Francia, cambiando el giro de Inglaterra modifica su intransigencia y se olvida de todo lo que dijo en visperas del comienzo de los trabajos del Comité; por su parte, la Unión Soviética declara que le cuesta muy caro su asistencia a la meta de Londres, y que prefiere marcharse.—A. Z.

Japón no participará de la Conferencia de los nueve

Tokio.—Según "Yomiuri" el Ministro del Extranjero Hirota, declaró en el Consejo de Ministros de Japón, que éste no participará en la Conferencia de las nueve potencias, porque el Japón no tolera ser acusado de violación de pacto de las nueve potencias.—Stéfani.

El ex Negus, apela

Londres.—La apelación del ex Negus al Tribunal Supremo de Justicia de Londres para obtener el reconocimiento de su derecho a presentar denuncia en Inglaterra contra la Compañía Marconi ex concesionaria del servicio de Radio en Adis-Abeba por la suma de 10.000 libras esterlinas reclamadas por el gobierno abisinio, ha sido rechazado. El presidente del Tribunal declaró que Tafari no puede intentar proceso asumiendo la dignidad del emperador de Abisinia, tanto más cuanto que el gobierno británico ha reconocido la conquista italiana del territorio abisinio.—Stéfani.

El gobierno belga en crisis

Bruselas.—El gobierno belga ha dado conocimiento de la crisis con la nota siguiente:

El presidente Van Zeeland, ha expresado sus deseos de presentar la dimisión a S. M. Los ministros todos se han asociado al deseo de su presidente, provocándose, por tanto, la crisis ministerial.—A. Z.

Escisiones de importancia en la U. G. T.

Toulouse.—Las divisiones entre los dos sectores políticos de la Unión General de Trabajadores han llegado a tal estado de tirantez, que se esperan para pronto acontecimientos de importancia. El hecho de que el Director del Banco de España se haya negado a pagar un cheque firmado por las personas del partido que tienen la firma reconocida en el Banco, alegando que debido a la división de la U. G. T., no se consideraba autorizado para entregar ninguna cantidad a una fracción, ha causado enorme efecto entre los elementos a la política de Largo Caballero, que ven en la medida tomada por la dirección del Banco de España un abuso de autoridad, pues no dudan que la orden ha sido dada por Indalecio Prieto, de acuerdo con González Peña, nuevo presidente de la minoría socialista.

La F. A. I. se incauta de un templo más en Barcelona

Toulouse.—La Iglesia de la Plaza de Lesseps de Barcelona, conocido por los josteps, ha sido incautada por la F. A. I., que, piensa establecer un depósito de víveres y municiones.

La Generalidad ha conminado a la F. A. I. a que abandone dicho edificio.

El número de prisioneros asciende a quince mil

Ciento veinte cadáveres se recogieron en Sierra Osa (Aragón), tomada antes de ayer por nuestras fuerzas

BOLETIN INFORMATIVO

Noticias recibidas en este Cuartel general hasta las veinte horas del día de hoy, 25 de octubre de 1937.

Ejército del Norte

Las fuerzas de Asturias han continuado el reconocimiento por toda la zona, procediendo a la recogida y clasificación de todo el material abandonado, llegando el total de prisioneros, hasta el día de hoy a 15.000.

Se ha restablecido en Gijón, y en general en toda Asturias, los servicios civiles y bancarios; pues el Banco de España ha llevado suficiente plata para la circulación; el Español de Crédito abrirá mañana todas sus sucursales con suficiente numerario. Se ha celebrado una conferencia para tratar de abrir el Instituto de Jovellanos y la Escuela de Artes y Oficios, así como para restablecer el culto en todos los lugares en que lo había, aunque con carácter provisional; pues la destrucción de templos ha sido total. Aduanas y Correos funcionan normalmente. Telégrafos y Teléfonos trabajan activamente para su restablecimiento completo, que será en breve.

Ejército del Centro

Frente de Madrid.—En la Ciudad Universitaria nuestras tropas hicieron volar una contramina, con completo éxito, inutilizando los trabajos que el enemigo realizaba contra el edificio de la Escuela de Agrónomos.

Frente de Aragón.—En un reconocimiento efectuado hoy en Sierra de Osán que conquistamos ayer, nuestras tropas han enterrado 120 cadáveres del enemigo y han recogido 75 fusiles, 5 fusiles ametralladores, una ametralladora, gran cantidad de municiones, una cocina de campaña, un lanzaminas y dos mulos. El resto del frente sin novedad.

Frente de Avila, Somosierra y Cáceres.—Sin novedades dignas de mención.

En el frente de este Ejército se han presentado 15 milicianos con armamento total.

Ejército del Sur

Tiroteos en algunos sectores. Se han presenciado seis soldados, de ellos dos con armas, y 15 paisanos.

Actividad de la Aviación

Han sido bombardeados por nuestra aviación los aerodromos de Reus y Sabadell, y la fábrica Cross, que ha quedado incendiada. También se ha bombardeado y causado muy graves averías a un buque de carga, en las proximidades de San Feliú.

Salamanca 25 de octubre de 1937 (II Año Triunfal).—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Nuestra aviación bate los objetivos catalanes

Barcelona.—La aviación nacionalista ha bombardeado nuevamente las costas catalanas, atacando con gran dureza las obras de fortificación que los rojos continúan construyendo a toda prisa en este litoral.

El ataque se llevó a efecto con gran precisión y eficacia. Los antiaviones y los cazas enemigos fueron impotentes para detener la acción de nuestros aviones.—A. Z.

El Estado es totalitario para servir al fin total del hombre:

Su salvación eterna

El Estado es totalitario para servir a la unidad católica de los hombres:

El Imperio

Los rojos acusan una nueva derrota

Valencia.—Continúa el parte rojo destacando las victorias de nuestro Ejército.

En el día de ayer, se confiesa que nuestras tropas tomaron las posiciones de la Ermita de San Pedro en Sabiñáigo, y que las fuerzas rojas se vieron obligadas a repliegarse a posiciones más ventajosas, que el mando se las señala siempre en estos casos.—A. Z.

FIESTA DE LOS CAIDOS

29

Queremos menos palabrería liberal y más respeto a la libertad profunda del hombre. Porque sólo se respeta la libertad del hombre cuando se le estima, como nosotros le estimamos, portador de valores eternos; cuando se le estima envoltura corporal de un alma que es capaz de salvarse y de condenarse. Sólo cuando al hombre se le considera así, se puede decir que se respeta de veras su libertad, y más todavía si esa libertad se conjuga, como nosotros pretendemos, en un sistema de autoridad, de jerarquía y de orden.

JOSÉ ANTONIO (Discurso del 29 octubre)

ASTURIAS, TRIUNFO DE ESPAÑA

Gran importancia se ha dado en la España Nacional al triunfo definitivo de Asturias; pero a pesar de esta importancia, los españoles no se han dado bien cuenta de su trascendencia; este triunfo no es un triunfo más, es el triunfo de la guerra: Asturias, juntamente con las provincias vascas, poseen en su seno riquezas de una importancia excepcional en la guerra: en materias primas el carbón, y sobre todo el hierro, y en fabricaciones, la de todo el material pesado de guerra, además de fábricas de armas individuales y cartuchería. Al quedar en poder de España estos elementos, que serán debidamente empleados, al mismo tiempo que disponer de miles de verdaderos soldados para que luchen al lado de sus hermanos en el que cerca a Cataluña, Valencia, parte de Castilla y parte de Andalucía, las consecuencias no han de tardar en dejarse sentir, ya que la superioridad del Ejército Español alcanza en este momento los caracteres máximos.

Hay que hacer resaltar, también, la importancia política del triunfo de Asturias: con la ocupación del Norte, la España de Franco es dueña de todo el territorio en que la vida es propia: riqueza minera, riqueza forestal, riqueza ganadera, riqueza cereal, agrícola, hortícola y vinícola, quedando en la zona roja, i

excepción de la horticola valenciana, una serie de centros de vida artificial; grandes fábricas, grandes comercios y grandes capitales, cuya vida es imposible sin la ayuda y colaboración del campo, con lo que una multitud de españoles de todos los medios, comprenderán el crimen que con el absentismo, estaban cometiendo y se decidan a encarrinarse con las casas de labor y volver a las casas solariegas.

Volviendo al aspecto guerrero de la ocupación de Asturias, diremos: que este hecho es la más grande hazaña que puede haberse dado en la moral del otro lado, pues los milicianos, que ya desconfiaban bastante de sus dirigentes y de la ayuda soviética, ven ahora con un pánico indescriptible que las tropas de Franco parecen descansar en las batallas, ya que cada vez es mejor su espíritu y más imponente su empuje.

Y es que, como dicen nuestros soldados, «no hay quien pueda» con ellos; mandados por un Generalísimo, cubierta la retaguardia y atendida la vanguardia por un Jefe de Estado y con el porvenir de una vida de milicia a las órdenes de un Jefe Nacional, Caudillo de los españoles, todo programa internacional, toda intención masónica, toda mediatización extranjera, se derrumba ante la falta de consistencia que tienen frente a la Historia de España.

SALVADOR